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+El Congreso del Estado recibió a integrantes del Movimiento Ciudadano por el Agua

  

  

-Entregan documento con peticiones en torno al acueducto

  

-Presidente se compromete a analizar la problemática planteada

  

  

  

HERMOSILLO, Octubre 05 de 2010.- El Presidente del Congreso del Estado, Dip. José
Guadalupe Curiel, recibió este día a cerca de un centenar de integrantes del Movimiento
Ciudadano por el Agua, quienes entregaron a este Poder una petición formal para que esta
Soberanía exhorte al Ejecutivo estatal a desistir de utilizar el agua del Distrito de Riego del Río
Yaqui para abastecer a Hermosillo.

  

  

En su intervención, el Presidente del Congreso se comprometió a que el Poder Legislativo
pondrá especial interés en el problema de desabasto de agua en las diferentes regiones de
Sonora y sus posibles soluciones, “en función de eso vamos a actuar y esta información será
muy valiosa al momento que tengamos que tomar una decisión”, les comentó.

 1 / 4



Reciben a integrantes

Escrito por Boletín
Martes 05 de Octubre de 2010 20:09

  

  

A su llegada, los integrantes de este Movimiento, encabezados por Adalberto Rosas López,
solicitaron la presencia de diputados y del Presidente de esta Soberanía, para hacer entrega
del documento que contiene consideraciones y propuestas sobre esta problemática, mismo que
fue  leído por el señor Alberto Vizcarra Osuna.

  

  

      

  

  

  

En el documento piden al Congreso que no apruebe el ejercicio de recursos públicos o
privados al Estado para un proyecto que aseguran resultaría lesivo para el sano desarrollo de
Sonora, asimismo, que se pida la comparecencia del director de la Comisión Estatal del Agua
“para que informe al pueblo de Sonora los términos en que se dio la compra de los derechos de
agua a los pueblos ribereños de la cuenca alta del río Yaqui”.

  

  

En la recepción del documento estuvieron los diputados Roberto Ruibal Astiazarán, Faustino
Félix Chávez, Raúl Acosta Tapia, José Antonio Valdez Villanueva, Vicente Solís Granados y
Flor Ayala Robles Linares, además del Presidente José Guadalupe Curiel.

  

En su intervención, el Dip. Raúl Acosta pidió agotar primero la alternativas como La Poza, Los
Bagotes y la desaladora “antes de atentar contra el futuro de las comunidades del sur de
Sonora, que  producen  grano para beneficio de todo el país”, dijo, al  tiempo que cuestionó que
el actual gobierno municipal de Hermosillo no haya presentado ninguna propuesta de abasto.
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Roberto Ruibal Astiazarán, coordinador de la fracción del PRI en el Congreso, señaló que no
hay en este Poder sino un documento ilustrativo del Sonora SI, no está incluido en el
presupuesto 2010 un solo peso para resolver la problemática del agua, y por lo tanto tampoco
para el acueducto, externó.

  

  

Subrayó que los legisladores no tienen información sobre cómo se compraron los derechos y
con qué recursos, por lo que se comprometió a analizar con  mucha responsabilidad un posible
exhorto al Ejecutivo, toda vez que hay una real confrontación entre Gobierno y sociedad que
está  derivando de este asunto.

  

  

Faustino Félix Chávez señaló que mientras la red de agua de Hermosillo no se repare no habrá
agua que alcance para la capital, “se habla de 900 millones de pesos que se necesitarían para 
rehabilitar la red… pero además nos preocupa –dijo- que habiendo amparos y suspensiones
solicitadas por productores del valle del Yaqui, el Gobernador vaya a incurrir en desacato y ello
podría llevar a una solicitud de juicio político en su contra, lo que traería ingobernabilidad e
inestabilidad en el estado que nadie quiere”.

  

  

El diputado José Antonio Valdez Villanueva reconoció el problema del agua en la capital pero
consideró las comunidades del sur de Sonora no tienen por qué  sacrificar su futuro, por ello es
pertinente explorar otras alternativas para Hermosillo.
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Al cierre de la reunión, el Presidente del Congreso del Estado  aseguró que se  recibió el
documento para turnarlo a las comisiones de dictamen que sean pertinentes y analizar a
detalle  las peticiones.
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